
 

 

 

                               第 32号 H31.3.6 ゆりのき会発行 

とよはし高校生ボランティアハートネットワーク(＊)交流会 ａｔ 「カモメリア」 

平成 30年 12月 16日、豊橋市内の高校に通う、ボランティア活動をしている生徒たちが集い、ごみ問題

について話し合いをしました。豊橋市のごみの現状と、530 運動についての講演を聞き、今後のごみ問題

への対策について考えました。（＊時習館 豊橋東 豊橋西 豊橋南 豊丘 豊橋工業 豊橋 桜丘 藤ノ花 豊橋中央） 

 

豊橋市のごみ事情 

豊橋のごみ分別ルールが定められています。 

★１年で出るごみ  

計 13万 24 トン （25 メートルプール 1500杯分） 

★どのくらいお金がかかっているのか 

１年で約 50億円！ 

        ↳ 税金が使われている 

豊橋市では、H29から生ごみを使ってバイオマス発電 

をしていますが、分別が徹底されずに燃えるゴミとして 

処理されているものが相当量あるそうです。分別する 

だけで、電力を生み、ごみ Bye-Bye（意味深ｗ） 

ごみの分別をしっかりして発電量を増やそう！！ 

５３０運動とは？ 

530運動とは、「ごみを拾うことでごみを捨てない心を育む」ことが目的です。よって、ただごみを拾うだ

けでは 530 運動とは言えません。530 の街を作るためには、「ごみを出さない、作らない、ごみを拾う、

資源エネルギーを大切にする」環境学習をすることが大切です。 

 

高校生による話し合い 

学校関係なく 7班に分かれて今後のごみ対策について話し合いをしました。 

出た意見  ・一人一人の意識の向上   ・物を最大限に使用する 

         ・ビンカン BOXやごみ箱の設置   ・禁欲 

         ・意識改善のための知識を身につける   

  

 意識を高め自分から行動してごみ問題改善に努めよう！！ 

 

「ゴミ処理非常事態宣言」 

豊橋では、2018 年 3 月 24 日に三基ある焼却

炉のうちの一基が壊れたためごみ処理非常事態

宣言が出されました。炉の修理が完了し 12 月

28 日にこの宣言は解除されましたが、依然ゴミ

処理にかかる経費は高額であるため、引き続き

豊橋市は市民にこう呼びかけています。 

 

１． ごみの分別を守ろう！ 

２． ごみを減らそう！ 

（３Ｒ＝リデュース、リユース、リサイクル） 

 

 

 

 

 


